

Capítulo de sucesos

GRAVE ATROPELLO DE TRANVIA

En Alza ocurrió ayer noche, a las diez, un grave atropello de tranvía, del que resultó víctima un marino sueco, llamado Faerbeck, de 36 años, maquinista del vapor "Steensaas", surto en Pasajes. Ocurrió el accidente cuando el marino se dirigía hacia el puerto, frente a la cuarta vía de Pasajes, caminando junto a la caja de la vía. Sin duda no se dió cuenta de la proximidad del tranvía n.º 17, que procedente de Rentería venía a la ciudad, y fué alcanzado por el coche motor, que lo lanzó violentamente hacia el pretil.

Conducido a la Casa de Socorro se le asistió de la fractura completa del tercio inferior del fémur derecho y fuerte conmoción cerebral. En grave estado se le trasladó en el coche ambulancia al Hospital de San Antonio Abad. El herido no pudo prestar declaración a causa de su estado. Del hecho se dió cuenta al juez de Instrucción.

desgarre en la pierna derecha.
GRAVE ATROPELLO DE TRANVIA
En Alza ocurrió ayer noche, a las diez, un grave atropello de tranvía, del que resultó víctima un marino sueco, llamado Faerbeck, de 36 años, maquinista del vapor «Steensaas», surto en Pasajes. Ocurrió el accidente cuando el marino se dirigía hacia el puerto, frente a la cuarta vía de Pasajes, caminando junto a la caja de la vía. Sin duda no se dió cuenta de la proximidad del tranvía n.º 17, que procedente de Rentería venía a la ciudad, y fué alcanzado por el coche motor, que lo lanzó violentamente hacia el pretil.
Conducido a la Casa de Socorro se le asistió de la fractura completa del tercio inferior del fémur derecho y fuerte conmoción cerebral. En grave estado se le trasladó en el coche ambulancia al Hospital de San Antonio Abad. El herido no pudo prestar declaración a causa de su estado. Del hecho se dió cuenta al juez de Instrucción.
INTENTO DE PALANQUETAZO